



On l'espère, des œufs jusqu'à l'âge adulte... Episode 4.

publié le 15/06/2021

On l'espère, des œufs jusqu'à l'âge adulte... Episode 4.

Après plusieurs semaines d'investissement sans faille de nos élèves, un peu moins d'une centaine de larves sont arrivées jusqu'à la dernière étape. En effet, elles ont toutes vues pousser leurs pattes arrière.

Les larves ne sont désormais plus nourries avec des artémias mais des vers de vase. Même si ces derniers sont moins nourrissants, ils contribuent à une accélération de la croissance de nos petits.

Certains d'entre eux commencent même à intégrer les pellets dans leur alimentation.

Les petits n'ayant toujours pas atteint la taille suffisante pour intégrer un aquarium, le collège a doté le club Sciences de bacs plus grands. Les petits axolotls y sont davantage à leur aise même si quelques conflits éclatent encore.

Les bacs sont nettoyés tous les jours par nos élèves qui ne démeritent pas tant l'investissement est conséquent.

Dans quelques temps, certains pourront être adoptés. Le club Sciences a d'ailleurs pris contact avec l'aquarium de La Rochelle et celui de Limoges. Ce dernier va adopter une dizaine de nos petits afin de rejoindre le groupe de quatre adultes déjà présents.

Un prochain article vous arrivera bientôt sur ce dernier sujet.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.